

## 第 25 回広島記念日 WPPC に寄せて

広島 WPPS メンバーズの皆様、全国よりご参集の皆様、全世界よりインターネット中継をご覧の皆様、広島記念日 WPPC と心でつながっている全世界の皆様

この度は、記念すべき第 25 回広島記念日 WPPC の開催に当たり、今日の日を心よりお祝い申し上げますと共に、25 年の長きに亘る活動、及び毎年一年がかりでこの日のためにご準備下さるそのご功労に深く御礼を申し上げます。

広島を訪問中の各国の外交官や、外国人の方々も毎年多数を数え、広島 WPPC に参加された人々、またその方々から広島で体験した世界各国の平和を祈るセレモニーの様子を聞かれた人々の数は、この四半世紀で膨大なものであります。これは偏に皆様の長年のご尽力によるものです。

この WPPC、即ちワールド・ピース・プレーヤー・セレモニーに於いては、世界 194 カ国とその他の地域の平和と幸せを、各国の国民を代表して一カ国ずつ祈ります。自国の平和を祈り、また互いの国の平和を祈り合う関係こそが世界平和の礎であり、このセレモニーではそれを象徴しています。

広島から世界に向けて発信される平和のメッセージである広島記念日 WPPC が、人類の意識に大きく働きかけ、一日も早く世界平和が実現される日を願っています。

世界人類が平和でありますように

2017 年 8 月 6 日

ワールド・ピース・プレーヤー・ソサエティ  
副理事長 吉川 里香